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„ICE-HALTEPUNKT LIMBURG IST WICHTIG FÜR
UNSERE REGION“
„Den ICE-Haltepunkt Limburg langfristig sichern und als wichtigen Stützpfeiler des

Fernverkehrsnetzes der Bahn AG zu verankern, damit unsere Region sich gut

weiterentwickeln kann“, so fasst die heimische Landtagsabgeordnete Marion Schardt-

Sauer (FDP) die Zielsetzung aller Akteure der Region zusammen. Der ICE-Haltepunkt

Limburg ist wichtiges Bindeglied der Verkehrsinfrastruktur unserer Region, so Schardt-

Sauer. Durch die für Dezember anstehenden Fahrplanänderungen drohen nun allerdings

negative Auswirkungen. Pendler, Bürger hatten sich wegen dieser Änderungen an die

heimische Politikerin gewandt und diese hat dazu den DB Konzernbeauftragten Dr. 

Klaus Vornhusen kontaktiert.

„Die Wichtigkeit des ICE-Haltepunktes als Teil des Fernverkehrsnetzes der Bahn AG und

der Anbindung unserer Region steht außer Zweifel, die Bedeutung für die regionale

Verkehrsinfrastruktur mit zugleich dessen wichtiger Zubringer- und

Verkehrssteuerungsfunktion muss den gleichen Stellenwert erhalten“, so die heimische

Landtagsabgeordnete.

„Es ist mir als Landespolitikerin wichtig, dass die Bahn AG den hohen Stellenwert

Limburgs erkennt und den Pendlern sichere Verkehrsverbindungen zu ihren

Arbeitsplätzen sichert“, so abschließend die heimische Politikerin. Hier gelte es für alle

Akteure, Vertreter der Region sich parteiübergreifend immer wieder einzusetzen, immer

wieder aufmerksam zu bleiben- für den Erhalt des ICE-Haltepunkt Limburg!
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Schreiben an DB Konzernbeauftragten Dr. Klaus Vornhusen
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